



La firma prevé lanzar cuatro proyectos por US\$ 100 millones para el segundo semestre.

MOLLER Y PÉREZ-COTAPOS

Constructora MPC aumentará capital para nuevos planes

La constructora Moller y Pérez-Cotapos (MPC) realizó ayer una junta extraordinaria de accionistas en la cual se acordó aumentar el capital social de la compañía en \$7.841,8 millones, hasta \$41.582,6 millones. Para ello, se emitieron 43,08 millones de acciones de pago a un precio de colocación de \$182, informó a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF).

Según la compañía, el propósito de la capitalización —unos US\$ 8,2 millones— es asegurar los recursos necesarios para implementar su plan de negocios inmobiliarios, sin afectar su posición financiera. Busca continuar con el desarrollo de los sitios que la firma adquirió previamente, incrementar su participación en ciertas iniciativas inmobiliarias compartidas con terceros, y "aprovechar las oportunidades del mercado para impulsar una renovación gradual del *stock* de terrenos", explicó MPC.

Para el segundo semestre de este año, Moller tenía previsto lanzar cuatro proyectos inmobiliarios, con inversiones por cerca de US\$ 110 millones.